



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

ASPEFAM y MINSA unen esfuerzos para fortalecer la prevención y control de las enfermedades metaxénicas y zoonosis

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina –ASPEFAM, y el Ministerio de Salud –MINSA, unirán esfuerzos y propondrán un conjunto de acciones con la finalidad de fortalecer el control y la prevención de las denominadas enfermedades metaxénicas y zoonosis, para lo cual se ha acordado la firma un convenio que contribuya a este propósito.

Este fue uno de los principales acuerdos a que se arribó en una reciente reunión de trabajo realizada el 4 de agosto último, en la que participaron el Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado, Presidente de ASPEFAM; así como el Dr. Moisés Apolaya Segura, Director Ejecutivo de Prevención y Control de Enfermedades Metaxénicas y Zoonosis -DPCEM, del Ministerio de Salud, MINSA.

En esta reunión en la que también estuvieron presentes integrantes del Consejo Directivo de ASPEFAM y otros funcionarios del MINSA, el Dr. Apolaya Segura expuso la preocupación del sector Salud por el incremento de las enfermedades metaxénicas, que ha agudizado por los factores derivados del cambio climático en nuestro país.

En ese sentido, una de las propuestas que se formuló en la reunión es que a través de ASPEFAM se promueva la participación de los estudiantes de pregrado en el curso de manejo clínico de dengue que impulsa la Organización Panamericana de la Salud –OPS/OMS, como parte de los cursos de salud pública y/o infectología.

Al respecto, el Dr. Miguel Farfán expresó la disposición de ASPEFAM de contribuir en todas las acciones que fortalezcan la Salud Pública, para lo cual se formulará una propuesta de convenio interinstitucional el mismo que debe dar continuidad a la línea de colaboración permanente entre ASPEFAM y el MINSA.

